



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

PRESUPUESTO. Para elaborar el Proyecto de Presupuesto General del Ministerio de Educación, correspondiente a 1989, se reúnen los titulares, Directores Generales y Gerentes Re-

gionales de Educación. Se dará preferencia a la alfabetización y educación especial y se hará adecuado uso de los recursos que les sean asignados, se informa.

Salvadoreños a Programa LA para Ejecutivos en EU

Un grupo de salvadoreños viajará a la Universidad del Sur de Mississippi, a participar en el Programa de Desarrollo para Ejecutivos Latinoamericanos.

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, conjuntamente con ASI, UCAFES, CO-EXPORT, AVES, UDES

y con la colaboración del Programa FORTAS, de FUSADES, han hecho posible la participación de los 17 compatriotas en esta importante actividad formativa profesional, que se realizará entre el 16 de mayo y el 3 de junio próximo, en la citada Universidad nor-

—Pasa a la página 5—

De Santa Ana

Empresa privada ofrece ayuda al nuevo alcalde

(Santa Ana). La empresa privada de Santa Ana, ha decidido colaborar con la municipalidad que preside el Sr. Miguel Angel Valencia, para encontrarle solución a algunos problemas persistentes desde hace varios años.

Como una forma para

que llegué dinero a las arcas municipales, algunas han acordado cancelar tres meses anticipados de los impuestos; otros han procedido a ponerse al día con la mora. Se calcula que en esa forma, la Alcaldía Municipal tendrá suficientes

—Pasa a la página 5—

GN captura en batida a prófugos de la justicia

Quince prófugos de la justicia y otros sujetos responsables de delitos comunes, han sido capturados en los últimos días por agentes de la Guardia Nacional.

Esta ha sido parte de una permanente batida contra la delincuencia en general, emprendida por la Dirección General

de la Guardia Nacional.

Entre los prófugos de la justicia, la Guardia Nacional menciona a los siguientes: José Edgar López Lindo, reclamado por el Juez Tercero de lo Penal.

Se menciona también como prófugos de la justicia, a María Lucrecia

—Pasa a la página 32—

La reforestación es deber de todos los salvadoreños

Es obligatoria la reforestación en terrenos correspondientes a cuencas de alimentación de manantiales, corrientes, pozos y otros que abastezcan de agua a las poblaciones.

El Ing. Adonis Moreira, Director de Recursos Naturales del MAG, fue categórico al señalar que la reforestación tiene carácter preferente en la

protección de terrenos comprendidos en cuencas hidrográficas de alimentación de obras nacionales, como son los complejos hidroeléctricos del país.

Asimismo, dijo, las obras privadas de riego, en las que se originen torrentes que causen inundaciones. Indicó el Ing. Moreira que de acuerdo con la

—Pasa a la página 10—

ISSS espera el gobierno le pague \$141 millones

Antes del 31 de diciembre, el ISSS espera recibir 141 millones de colones que le adeuda el gobierno, dice su director general, Dr. Jorge Bustamante.

Con este dinero se espera incorporar al régimen de Seguridad Social a los trabajadores del servicio doméstico, independientes, del sector rural,

especialmente del reformado, a todos los trabajadores del Estado y a los hijos de los asegurados de 0 a cinco años de edad.

La información fue proporcionada por el Dr. Bustamante, durante la inauguración del Primer Congreso Nacional de Medicina de Rehabilitación, inaugurado ayer en esta capital.

Reportan más destrucción causada por la subversión

Más destrucción terrorista que perjudica a personas civiles y comer-

ciantes, fue reportada ayer por las autoridades capitalinas y de Metapán, Santa Ana.

Los daños, dijeron las autoridades, son cuantiosos y los principalmente perjudicados son personas que nada tie-

—Pasa a la página 10—

De Chalatenango

Continúa Operación Héroes de El Paraíso

La Operación Héroes de El Paraíso, continúa en todo el departamento de Chalatenango, y la Cuarta Brigada de Infantería ha pedido mayor colaboración ciudadana para expulsar a los terroristas.

Distintas unidades militares de la Cuarta Brigada de Infantería, con sede en El Paraíso, Destacamento Militar No. 1, realizan intensos patrullajes, rastros y cateos, en busca de reductos terroristas.

—Pasa a la página 25—



PRO IGLESIA. La Sra. Blanca de López (centro), de la Comisión Pro Reconstrucción de la Iglesia de La Vega, de esta capital y candidatas a "Reina de la Flor de Mayo", invitan al festival del domingo 29.

De Santa Ana

Policía Nacional coloca nuevas paradas de buses

(Santa Ana). Nuevas paradas para buses urbanos está colocando la Policía Nacional, tomando en cuenta la opinión del usuario y estudios que realizan.

Una parada, para los

buses de la Ruta 55 se establecerá en la carretera antigua a San Salvador, entre El Molina y Colonia El Mora, la que favorecerá a muchos habitantes de la Urbaniza-

—Pasa a la página 26—

Asistencia y su cooperación dará Corea al país

Corea impulsará en El Salvador varios programas de capacitación técnica y cooperación económica, afirma el primer embajador permanente de esa nación aquí en el

—Pasa a la página 13—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

PREMIO CANON. La Asociación de Secretarías Ejecutivas de El Salvador, recibe lote de máquinas de Comercial López Batista para programas de capacitación que en conjunto

realizarán. Además, se ha instaurado "El Premio Canon", a la mejor secretaria del año por parte de la misma. Entrega Lic. Ricardo López Batista a la Sra. Evelyn B. de Quevedo, presidenta de ASES, y Sra. Rina de Torres.